



Une image vaut mille mots, dit le proverbe.

Regardez cette photo. Au premier coup d'œil, elle peut paraître banale, sans intérêt. Mais en réalité, il **s'y cache plein d'histoires** – des histoires d'espoir et de chances inespérées, des histoires de partage et d'amitié et surtout, des histoires qui révèlent jusqu'à quel point **votre don peut réellement faire une différence.**

Sur la photo, à droite, avec un colis dans les mains, c'est Aginatha Festo Rutazaa, une travailleuse communautaire qui vit dans le petit village de Moshi près du Mont Kilimanjaro en Tanzanie.

En 2009, lors de sa participation au Programme international de formation aux droits humains (PIFDH) d'Equitas à Montréal, Aginatha découvre qu'en habilitant les femmes traditionnellement marginalisées et à risque et en leur donnant un pouvoir financier, celles-ci pouvaient résoudre bon nombre de leurs problèmes et améliorer elles-mêmes leurs conditions de vie. La quête d'Aginatha pour un monde meilleur venait de s'amorcer!

Dès son retour en Tanzanie, cette mère célibataire de deux enfants décide de quitter un emploi stable pour créer une nouvelle organisation nommée *Tusonge* – « Allons de l'avant » en Swahili. Elle met sur pied des ateliers où elle initie aux rouages de l'emprunt et de l'investissement des femmes qui travaillent au marché.

Votre don... peut aider un défenseur des droits humains à participer au PIFDH!



Aginatha en 2009 (rangée du milieu, 2^e à droite) au Programme international de formation aux droits humains (PIFDH).

Elle les aide à développer un plan d'action pour améliorer leur statut en tant que femmes – ce plan sera présenté au public et fera partie des sujets discutés lors de la campagne électorale. Elle incite les femmes à se porter candidate aux élections, les aide à obtenir du crédit et à se battre pour leur droit à l'héritage.

Puis, un vent de changement s'est mis à souffler sur la petite communauté...

Les femmes ont commencé à s'exprimer et à être écoutées. Elles se sont déplacées pour aller voter et certaines se sont fait élire au niveau du district. Parce que leurs affaires sont de plus en plus florissantes et qu'elles gagnent plus d'argent, elles envoient leurs enfants à l'école. Elles investissent et gèrent le cycle du crédit, prêtent de l'argent à d'autres femmes et appuient d'autres membres de la communauté dans le besoin. Elles peuvent acheter de meilleurs aliments, ce qui améliore leur santé, celle de leurs enfants et de personnes atteintes du VIH/SIDA.

Votre don... peut aider des personnes comme Aginatha à inciter d'incroyables changements dans leur communauté!



De gauche à droite : Zainabu Zuberi, Sauda Lubuva, Halima Saidi et Salma Mdee – bénéficiaires de Tusonge. Depuis leur appartenance à cette organisation, ces femmes ont accru considérablement la valeur de leur petit commerce.

De plus, elles ont pu aider une veuve à reprendre possession de sa maison matrimoniale après en avoir été chassée à la mort de son mari, comme le veut la coutume.

Du jamais vu!

Ces femmes marginalisées dont plusieurs sont infectées par le VIH/SIDA et qui, **hier encore**, vivaient au jour le jour en travaillant au marché, étaient sans recours et incapables de prendre soin d'elles-mêmes et de leur famille, sont **aujourd'hui** en mesure de plaider en faveur de leur droit de vote et de se faire élire, de créer et de gérer des cycles du crédit, de développer leur commerce, d'améliorer leur santé et celle de leur famille et d'envoyer leurs enfants à l'école...**et cela en moins d'un an!!!**

Voilà l'un des prodiges qui peut se produire quand vous appuyez Equitas.

Voyez-vous jusqu'à quel point votre appui est important?

Mais notre histoire ne s'arrête pas là...

Sur la photo en première page, à gauche, c'est Tatu Joseph, une petite fille de huit ans infectée par le VIH/SIDA et originaire du village de Mwembeni. Un mois avant de prendre cette photo, ses parents ont été emportés par le SIDA.



Tatu Joseph

Ces orphelins atteints du SIDA ont reçu du matériel scolaire de Tusonge.

Au centre de cette même photo, c'est Agnes Kambi. Elle a terminé son primaire et elle fait vivre sa famille en vendant du poisson. Grâce à Tusonge, elle a amélioré ses habiletés, augmenté ses ventes et pris Tatu sous son aile depuis la mort de ses parents. Sur la photo, Tatu reçoit une boîte de fournitures scolaires achetées avec des profits générés par le cycle du crédit et mis de côté dans une cagnotte collective. Bien qu'Agnes soit directement responsable de Tatu, toutes les femmes de la communauté ont la responsabilité de s'assurer que Tatu et 29 autres enfants vivant dans des conditions similaires aient les meilleures chances possibles de se développer et de réussir dans la vie.

En nous aidant, vous aidez des personnes comme Agnes et Tatu à améliorer leurs conditions de vie.

Depuis 1967, Equitas a permis à plus de 3 200 défenseurs des droits humains comme Aginatha à susciter d'incroyables changements transformateurs dans leur communauté. À l'issue de leur participation aux programmes d'Equitas, ils sont mieux outillés pour protéger les groupes marginalisés et vulnérables de leur région, tenir les gouvernements responsables pour des violations de droits humains et donner aux membres de leur communauté les moyens de participer plus efficacement au processus de prise de décisions.

Malheureusement, pour beaucoup trop de personnes dans beaucoup trop de pays, les normes internationales des droits humains ne sont que des vœux pieux. En raison de l'analphabétisme et d'un manque d'éducation, un grand nombre de personnes ne connaissent pas leurs droits fondamentaux et par conséquent ne peuvent pas les revendiquer, même ici au Canada où plusieurs groupes sont victimes de discrimination. À l'ère des grands débats sur les accommodements raisonnables et de la montée de la violence chez les jeunes et les enfants, nos programmes implantés dans 18 communautés, de Victoria à St. John's, incitent les enfants canadiens à adopter des comportements positifs fondés sur des valeurs comme le respect de la diversité, la coopération, l'équité, l'acceptation, la responsabilité et l'inclusion.

Votre don... peut aider plus de travailleurs communautaires à protéger les droits des groupes marginalisés et à améliorer leurs conditions de vie!

Voilà pourquoi il est essentiel, comme pour Aginatha et les femmes de Tusonge, que les principes et valeurs des droits humains fassent partie de notre quotidien, où que l'on soit.

Pour réussir, **Equitas a besoin de VOUS.**
Grâce à votre appui, nous pouvons accomplir beaucoup plus.

Imaginez ce que serait le monde si nous pouvions reproduire le succès d'Aginatha dans des centaines de communautés!



Aginatha (au centre) menant une activité avec des femmes de son organisation, Tusonge.

Votre appui est indispensable, vital, précieux.
Bien que nos programmes portent fruits ici et à l'étranger, nous ne pouvons pas y arriver seuls.



Travailleuses et travailleurs communautaires de Tusonge.

Un don à Equitas à l'occasion des Fêtes.
Faites cadeau d'un don à Equitas pour aider des milliers de courageux défenseurs des droits humains dans le monde à venir en aide à des personnes comme Tatu et Agnes.

Aganitha nous raconte :

« C'est Equitas qui m'a inspirée à créer cette organisation pour venir en aide aux femmes, nous confie Aginatha. Le PIFDH m'a ouvert les yeux. Il m'a permis de découvrir les forces qui se cachaient en moi. »

Les femmes de Tusonge, et beaucoup d'autres femmes comme elles partout dans le monde, accomplissent des prodiges avec presque rien. **À l'occasion des Fêtes, pourquoi ne pas les aider en appuyant Equitas?**

Au nom d'Aginatha, Tatu, Agnes et bien d'autres, merci! Que les Fêtes soient pour vous un temps de paix et de miracles.

Cordialement,

A handwritten signature in black ink that reads "Ian Hamilton".

Ian Hamilton
Directeur général

NOTA : 1) Faites un don sur une base mensuelle! C'est facile pour vous et précieux pour nous!

2) Offrez un don en cadeau pour appuyer la cause des droits humains. Faites un don au nom d'une personne chère. Nous lui enverrons une jolie carte représentant des participants aux programmes d'Equitas en pleine action en Ouganda.

Pour en savoir plus, visitez notre site Web à equitas.org ou composez le **514-954-0382 poste 241.**

Merci
d'appuyer Equitas.

Vos dons peuvent changer des vies!